

Lanzamiento oficial #IAEducativaDay2

Estimada Comunidad,

Nos complace informarles que **Sevilla** acogerá la segunda convocatoria de unos de los mejores eventos de formación del profesorado del año, el **#IAEducativaDay2**.

El evento se realizará durante toda la jornada del **viernes 10 de octubre de 2025** en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Informática (**ETSII**) de la Universidad de Sevilla, situada en la Avenida Reina Mercedes s/n.

Esta jornada, organizada por la **Asociación INTEDUA** (IAEducativa) en colaboración con la ETSII, se presenta como una propuesta de valor que reunirá a **más de trescientos docentes** de diferentes países y niveles con el objetivo de compartir, explorar, reflexionar y profundizar en como la IA está transformando la Educación y Aprendizaje en nuestras comunidades.

Tras los satisfactorios resultados de la pasada convocatoria del #IAEducativaDay1, en Valencia el 9 de mayo de 2025 (<https://iaeducativa.org/iaeducativa-day>), en esta ocasión se ha actualizado el formato, permitiendo la participación en el eventos de **más de 30 referentes internacionales** del sector educativo.

Durante la jornada, podremos disfrutar de paneles de expertos internacionales, ponencias de alto valor, debates de actualidad, talleres, mesa redonda y hasta la grabación de un episodio de Podcast en directo y un espacio de Demo para mostrar ejemplos y buenas prácticas de la IA en diferentes instituciones y emprendimiento.

Este **#IAEducativaDay2** es posible gracias al patrocinio de Entidades como Éutika, IGNITE Copilot, EIM Consultores y AEDIA con la colaboración de otros profesionales y entidades colaboradoras.

En esta ocasión, contamos con el apoyo comunicativo de nuestros **Media Partners** del evento como Éxito Educativo, Cibersur, Sevilla World y Tinkle por lo que vamos a tener un importante impacto en prensa.

La experiencia será 100% becada por la **Asociación INTEDUA** para los asistentes valorada en más de **350,00€** cada una y cuya solicitud empieza el lunes 07 de julio y finaliza el lunes 15 de septiembre.

Acceso a la solicitud de becas en la web: <https://iaeducativa.org/iaeducativa-day>

En los próximos días, publicaremos tanto en nuestra web como en nuestras redes sociales ([Linked-in](#), [Instagram](#) y [TikTok](#)) el calendario de ponencias, talleres, actividades y acciones del evento.

Nos gustaría indicar que en esta ocasión, estamos organizando un **Family Day** para el **Sábado 11** dónde aquellas personas que deseen participar con sus familiares (de todas las edades) vamos a realizar un Gymkana por algunos de los principales monumentos de la capital hispalense.

Desde la organización, estamos muy ilusionados con el evento y consideramos que supondrá un antes y un después en la formación continua del profesorado y un **acercamiento a la IA en Educación** cauteloso, reflexivo y de valor.

Adjuntamos algunas imágenes sobre el mismo y recordamos que toda la información actualizada en: <https://iaeducativa.org/iaeducativa-day2>



Con cariño,
Equipo organizativo #IAEducativaDay2